

Landéda

École Joseph-Signor. L'importance du tri



Les enfants des cours moyens sont devenus de vrais ambassadeurs du tri.

Dans le cadre d'un projet pédagogique visant à concilier la protection des écosystèmes marins et la gestion des déchets, les élèves de CM1 et CM2 de l'école Joseph-Signor sont amenés à réfléchir sur l'impact du contenu de leurs poubelles sur l'environnement proche. Après avoir fréquenté un atelier à Océanopolis, visant à leur faire découvrir la vie du phoque gris en mer d'Iroise et les perturbations écologiques qui le menacent, ils se

sont rendus, jeudi, à Plouédern, au centre de tri de Triglaz, qui reçoit les déchets des 180.000 familles du Nord-Finistère.

Tri de haute précision

Sous la conduite d'un animateur, ils ont découvert concrètement ce que deviennent les bouteilles de plastique, papiers, canettes et autres déchets recyclables, triés par des machines de haute précision, avant d'être expédiés vers d'autres

usines qui leur donneront une nouvelle vie en les transformant.

Ces deux animations, financées par le Fonds de dotation mer, ont permis de sensibiliser les élèves à la nécessité de mieux trier, afin de moins puiser dans les ressources de la Terre et de limiter la pollution, y compris celle des océans. Ils sont maintenant devenus de parfaits petits ambassadeurs du tri qui sauront, si nécessaire, convaincre leur entourage !